

轟とどろ

平成20年6月29日

6月号

いじめ根絶の取組を全校で

全国的にいじめ問題が発生している昨今、熊本県下のどの学校でも6月を「いじめ根絶月間」として、重点的にその解決に取り組んでいます。本校でも「いじめ問題が発生しているかもしれない。」という危機意識を持って取り組みました。全校集会では、校長が自作したいじめ問題事例を基に、そのどこに問題があつて、どうすべきなのかを一人一人が自分の考え書き、そして全員発表しました。そして、クラスでも現在いじめを受けていないかのアンケートといじめの根絶指導を実施したところです。



いじめは

自分がした言動を相手がいじめと感じたものは、いじめである。理由はどうであれ、いじめをすることは絶対に許されない。いじめを見て見ぬふりは、いじめをしていることと同じである。いじめは、人の心に深いダメージを与え取り返しがつかない。

ふるさと贅沢体験（田植え）の実施

今年も下区長の高尾昇さんのご協力で田植え贅沢体験に取り組むことができました。当日は小雨降る中、水着にTシャツ姿でぬかるむ水田に悪戦苦闘しながら餅米の苗を2畝ほど植えました。学校にミニ田んぼを作り観察しています。



プール掃除を全員で・保護者に感謝！

全員児童と教職員そして毎年お世話になっている保護者の方々とプール掃除をしました。少ない人数なので掃除も大変です。お父さんやお母さん方のテキパキとした手順により怪我人もなく終了することができました。真面目に一生懸命掃除に取り組む本校の子どもたちの良い面を、また一つ見つけました。



校長コラム

「あなたが接した人の態度は、あなたの態度を鏡に映し出したもの」・・・米多 等

一般的に、人に接したとき「いい人だなあ」とか「何とつっけんどんな人だろう」と感じることもあるものです。

初対面の時は別として、いつも顔を合わせる人の中には好感持てる人と持てない人が存在することも事実です。「この人、さんには笑顔で優しく言うくせに、私には何できつい言い



チョウが羽化して飛び立ったよ

3・4年生が総合的な学習の時間に教室で卵から育てていたチョウが羽化し、飛び立ちました。お世話と観察を通して命の大切さを感じてもらいました。

危険を予知する安全学習

本校区は、交通災害や自然災害など季節に影響される危険要素が多数見られます。安全担当の林先生が校区内の危険箇所をいくつかピックアップし、その写真の場所に潜む危険を子どもたちに予想させ、自分の身を守るためにどうすればよいかについて話し合いました。



泉町内の全小学生による集合学習を実施

25日（水）に泉第一小学校において集合学習（泉町内の同学年の子どもと一緒に勉強）を実施しました。ハ小の子どもたちも緊張していましたが、慣れた頃には各学年とも発表に頑張っていました。



方をするのだろう」と感じたことはありませんか？実は、あなたに接した人の態度は、あなたがその人を思っている態度が鏡に反射されたものです。「自分に接する人の態度を良くしたければ、自分の態度を改めなければ、人の態度は変わらない。人の態度は自分の鏡だ」そう自分に言い聞かせて学校経営に取り組む私でした。